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Frú Sigrid, ich bin froh das wir ausdrücklich gemeinsam an und für unser Vestreyja arbeiten. Mir
ist in den letzten Jahren, die ich überwiegend auf dem Festland verbracht habe aufgefallen,
dass das Gemeinwesen bei uns schwächer geworden ist. Vielleicht kennt es der eine oder
andere noch - aber in meiner Heimat war es in meiner Kindheit noch üblich das man nicht nur
gemeinsam zum fischen und jagen gefahren ist, sondern auch Familienfeste zusammen
gefeiert hat...es gab kaum einen Monat ohne Hátíðin in der Siedlung.

Die Leute treiben auseinander, das ist schade. Ich finde dagegen müssen wir was tun. Wir
brauchen starke Bürger in einer starken Gesellschaft. Sonst geht viel von unserer Kultur
verloren.
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